

Les mouvements sociaux équatoriens condamnent les tentatives de déstabilisation de la droite



Quito, 23 juin (Telesur)- Des organisations sociales, politiques et culturelles équatoriennes ont condamné les tentatives de déstabilisation de la droite locale contre le gouvernement démocratique de la Révolution citoyenne et son leader Rafael Correa.

Dans des déclarations à la presse, le président de la Confédération équatorienne des Peuples et des Organisations Indiennes et Paysannes, José Agualsaca, a réitéré la disposition des mouvements sociaux équatoriens à défendre les acquis révolutionnaires et la démocratie face à toute menace.

De plus, José Agualsaca a indiqué que son organisation va faire connaître à la base les projets de loi sur les héritages et les profits extraordinaires, des dispositions législatives qui ont pour objectif de mieux redistribuer les richesses pour réduire les inégalités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60104-les-mouvements-sociaux-equatoriens-condamnent-les-tentatives-de-destabilisation-de-la-droite>



Radio Habana Cuba